

El Gobierno vasco fomentará la integración de inmigrantes en las bibliotecas

Los departamentos de Cultura y Acción Social han puesto en marcha una campaña dirigida a fomentar la integración cultural de los inmigrantes por medio de la red pública de bibliotecas.

La campaña consistirá en poner a disposición de los inmigrantes de origen árabe, rumano y chino (los más numerosos de entre los colectivos que no leen en español) periódicos, revistas y libros editados en sus respectivas lenguas.

Esta iniciativa se extenderá a centros de Ermua y Getxo, en Vizcaya, y de Irún, Eibar y Zarautz, en Guipúzcoa.

De esta forma, según ha explicado la consejera de Cultura, se pretende el doble objetivo de que los inmigrantes se acerquen a las bibliotecas públicas vascas y el de convertir a estos centros en espacios de integración intercultural.

Para conseguir estos objetivos, el Gobierno Vasco ha adquirido la licencia del programa ' Periódicos del mundo ', que permitirá poner a disposición de los inmigrantes de dichos colectivos lingüísticos periódicos editados en sus lugares de origen.

Se ha adquirido también, ha agregado la consejera, una serie de lotes de libros y revistas en idiomas como el árabe, el polaco y el chino, destinados tanto al público adulto como joven e infantil, que se facilitarán a las bibliotecas públicas que así lo soliciten.